

Antrag Nr. 24-O-10-0014

SPD Fraktion

Betreff:

Beschilderung Sportanlagen / Hausnummer Tennisanlage Delkenheim (SPD)

Antragstext:

Am 09.06.24 ereignete sich ein Notarzteinsatz auf der Tennisanlage des TCD.

In der Aufarbeitung des Falls (durch den TCD) wurde deutlich, dass die Zufahrt zu der Tennisanlage unzureichend beschildert ist. Während des Einsatzes ist der Rettungswagen vorerst an der Anlage vorbeigefahren und konnte nur durch schnelles Eingreifen eines Mitglieds des TCD (durch hinterherfahren mit dem Auto) so schnell wie möglich zum Eingang der Anlage geleitet werden. Wie man weiß, können solche fehlenden Minuten lebenswichtig sein.

Um dies zukünftig zu vermeiden, sollte die Beschilderung zur Tennisanlage deutlich verbessert werden. 3 Positionen wären hierzu nützlich

- Abfahrt Landwehrstraße → Wilhelm-Dietz-Straße
hier befindet sich nur der Verweis Sportanlage

- Ecke Wilhelm-Dietz-Straße → Otto-Hahn-Straße
da der Eingang zur Tennisanlage sich im hinteren Bereich des Parkplatzes befindet, ist ein Verweis zu diesem dringend notwendig, damit Einsatzkräfte nicht in die Otto-Hahn-Straße einbiegen und erst an deren Ende drehen können

- Abfahrt Hauptwache → Otto-Hahn-Straße
da die Einsatzkräfte häufig aus Richtung Nordenstadt anfahren, sollte auch hier die Tennisanlage ausgeschildert sein

Auch ist bei der Aufarbeitung aufgefallen, dass die Tennisanlage wahrscheinlich über keine Hausnummer verfügt.

Der Magistrat wird gebeten:

1. Zu prüfen ob der Tennisanlage wirklich keine Hausnummer zugeordnet ist und wenn ja, der Tennisanlage eine Hausnummer schnellst möglich zu zuordnen.
2. Die oben genannte Beschilderung zu prüfen, ob an den genannten Standorten eine Beschilderung möglich ist, und wenn ja diese aufzustellen.

Wiesbaden, 27.08.2024